
Politik diskutiert 
Nachnutzung der 

Fußballplätze 
SCHWERIN In den Fachaus
schlissen der Stadtvertretung 
wird jeczt diskutiere, was aus 
den Fußballplät'2en auf der 
Paulshöhe, der Krösnitz und 
in Görries werden soll, wenn 
das neue Fußball2encrum in 
Lankow fert ig isc. Gegen eine 
spätere Bebauung hat sich Re
nace Voss (SPD/Grline) aus
gesprochen. Besser wäre es, 
„aus Fußballplätzen Sport
stätten für alle Generationen 
zu schaffen". Manfred Strauß 
(fraktionslos) ergänzte, dass 
es „um eine sinnvolle Nut
zung" gehen müsse, nichc 
aber „um ein Zul<lacschen der 
Flächen zum Geldverdienen". 
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